

# *Primeros choques en Senado argentino por pago a buitres*

---



B. Aires, 17 mar (RHC) Los primeros choques en Argentina entre el oficialismo reacio a aceptar nuevas modificaciones y bloques opositores que reclaman cambios acontecen con el inicio del análisis del pago a los fondos buitre en el Senado del país sudamericano.

La Comisión de Presupuesto y Hacienda abrió sus puertas por segundo día para escuchar la opinión de expertos, sindicalistas y ocho gobernadores provinciales, y así avanzar en el estudio del anteproyecto antes de emitir dictamen, previsto para el martes próximo.

Al igual que en la Cámara de Diputados, en el Senado prevalece la misma idea de que el pago será oneroso para la nación pero aseguran que no hay más remedio que hacerlo.

El exministro de Economía del fallecido presidente Néstor Kirchner, Roberto Lavagna, afirmó que el acuerdo negociado por el Ejecutivo en Nueva York es malo, extremadamente caro, pero inevitable.



**Radio Habana Cuba**